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Prezados advogadas e advogados!
 

No mês de novembro realizou-se no município de Atibaia o 40° Colégio 
de Presidentes da OAB/SP, tendo como pilar o foco em digitalização,

transformação da advocacia e gestão humanizada.
 

Estivemos reunidos com todos os demais
presidentes de Subseções de todo o Estado,
juntamente com os Conselheiros Estaduais,
dentre os quais nossa Conselheira Awdrey
Kokol.
Este ano o Colégio de Presidentes
apresentou um novo formato, com painéis e
palestras com as novidades em tecnologia e
marketing para auxiliar a advocacia a se
manter conectada com o que há de mais
moderno em termos de transformação
digital, qual o impacto destas mudanças
para a advocacia, bem como cases de
atendimento ao cliente – tudo isso dentro
do Universo OAB SP.
Foram dias de muito trabalho, para elaborar
as metas e diretrizes que serão adotadas no
próximo ano pela Secional. O evento, que
contou com a participação de quase mil
pessoas, apresentou painéis de boas
práticas das subseções, grupos de trabalho
para sugestões e excelentes palestras para
aprimorar o conhecimento e fazer reflexões
profundas no exercício profissional
hodiernamente.

P A L A V R A  D O  P R E S I D E N T E

O vice-presidente de Marketing do
McDonald’s, João Branco, apresentou
excelente palestra sobre a importância de
se manter o foco, objetividade e
competitividade, para o crescimento e
manutenção dos negócios. Já a ex-
jogadora de basquete, Magic Paula,
contou sua trajetória profissional, as
vitórias pela seleção brasileira e a
importância que é trabalhar em equipe,
com foco, disciplina e objetivos comuns.
Martha Gabriel, referência em negócios,
tendências e inovação na América Latina,
apresentou uma panorama desafiador
dos avanços tecnológicos que certamente
terão reflexos no exercício da advocacia, e
por fim, o Instituto Favela da Paz,
apresentou seu projeto social que
mostrou como a inovação e criatividade
foram ferramentas fundamentais para
pacificar e valorizar uma das favelas mais
violentas do país.



Dentre as atividades do Colégio, instigou-se
presidentes e conselheiros a elencar e propor
soluções aos principais desafios institucionais e
corporativos. Por meio de um aplicativo, os
participantes votaram nos termos que acreditavam
que deveriam ser prioridade da gestão. As palavras
mais votadas foram: mercado de trabalho,
eficiência, conhecer seu público, transformação
digital e integração.

A partir desses cinco tópicos e mais 15 temas
trazidos pela Diretoria Secional, de acordo com
demandas da própria advocacia, os presidentes e
conselheiros se reuniram para propor melhorias,
como tabela de honorários, relacionamento com
tribunais, justiça digital, mercado de trabalho,
assistência judiciária, dentre outras demandas.
A Diretoria Secional destacou os avanços que a
gestão vem trabalhando em prol de melhorias para
a advocacia, implantando conceitos de gestão
profissional, ouvidoria nas Subseções, implantação
da LGPD, dentre outras questões de organização
financeira e de pessoal.
Nossa Presidente Secional, Patricia Vanzolini, disse
que “pela primeira vez, tivemos um aumento de
17% no valor do convênio da assistência judiciária,
mas vamos avançar muito mais. Para isso,
precisamos do olhar que não tem medo do futuro.
Queremos uma OAB SP mais inclusiva, moderna,
sem perseguição, sem divisionismo, e, para isso,
temos que estar mais unidos do que nunca”.

Muito destaque teve para a CAASP que após total
reestruturação, pretende criar o plano de saúde
próprio, sem a presença de administradora externa,
oferecer inúmeras possibilidades de seguros, tais
como pessoais, de responsabilidade civil tanto para
pessoa física quanto jurídica, para veículos, viagem
etc. Pretende também levar os benefícios que hoje
são disponíveis somente na capital para o interior
através da CAASP itinerante.

P A L A V R A  D O  P R E S I D E N T E

O evento contou também com salas temáticas do
Universo OAB SP, conceito que expõe, de uma
maneira descomplicada, como a advocacia pode
usufruir das centenas serviços e benefícios da
CAASP, da ESA OAB SP, e de seu fundo de
previdência complementar, OABPrev-SP. Juntas,
as entidades reúnem “mundos de serviços” que
estão à disposição dos profissionais do Estado de
São Paulo.

Por fim, foi redigida a Carta de Atibaia,
documento que aborda as linhas de trabalho
para 2023, tendo como a primeira delas tornar
permanente “o respeito à diversidade, por meio
da recomendação para que as comissões de
Diversidade Sexual e de Gênero, Direitos das
Pessoas com Deficiência e Verdade sobre a
Escravidão Negra no Brasil”, em seguida, defende
atualizar os valores da tabela de honorários e
incluir serviços que já são prestados pela classe,
mas que ainda não constam na tabela, além de
que dentre outros 20 pontos, o documento
reforça o compromisso da Secional no
aprimoramento da profissão ao defender cursos
de Direito mais qualificados, o acesso à Justiça
digital, modernização das casas da advocacia e
cidadania, promover a aprovação do Código de
Processo do Trabalho, ampliar a comunicação do
Universo OAB SP, bem como estudar a
viabilidade da criação de aplicativo que reúna
suas informações e serviços, entre outros. A
Carta de Atibaia defende, ainda, eleições diretas
para o Conselho Federal da OAB.

De outro lado, implantaremos neste próximo
mês de dezembro no âmbito da Subseção a
ouvidoria local, cujo e-mail para relacionamento
está sendo providenciado e que terá como
ouvidor nosso ex-Presidente e Conselheiro
Estadual, Ricardo Galante Andreetta, que será o
elo com a Secional São Paulo.
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Neste mês também, tivemos a cerimônia de entronização do nosso ex-Presidente,
gestão 2019-2021, Dr. Rafael de Castro Garcia.

Também temos notícias já definidas que teremos a implantação da segunda vara de
família para o início do próximo ano, além de que, resolveu-se um grande problema
que tínhamos com a promoção no último concurso para juiz titular da 4ª Vara Civel,
Dr. Fabio Rodrigues Fazuoli.

Estamos trabalhando e contamos com todos vocês colegas inscritos na Subseção
para que possamos fazer uma gestão melhor, mais inclusiva, solidária e humanizada.
Juntos podemos e somos mais fortes!!

P A L A V R A  D O  P R E S I D E N T E

7



8

4 0 °  C O L É G I O  D E  P R E S I D E N T E S
D E  S U B S E Ç Õ E S  D A  O A B  S P



9

4 0 °  C O L É G I O  D E  P R E S I D E N T E S
D E  S U B S E Ç Õ E S  D A  O A B  S P



10

4 0 °  C O L É G I O  D E  P R E S I D E N T E S
D E  S U B S E Ç Õ E S  D A  O A B  S P



11

4 0 °  C O L É G I O  D E  P R E S I D E N T E S
D E  S U B S E Ç Õ E S  D A  O A B  S P



12

4 0 °  C O L É G I O  D E  P R E S I D E N T E S
D E  S U B S E Ç Õ E S  D A  O A B  S P



13

4 0 °  C O L É G I O  D E  P R E S I D E N T E S
D E  S U B S E Ç Õ E S  D A  O A B  S P



14

Melford Vaughn Neto
Diretor Presidente
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Porque acreditar nas Instituições 

Nos últimos anos, o clima de polarização política provoca nos cidadãos do mundo
todo um sentimento de insegurança em relação à democracia e às instituições.
Pudera, a massiva carga de notícias falsas espalhadas em milésimos de segundos com
ataque aos opositores seja lá a posição ideológica que você se coloca, torna difícil
identificar o que de fato está acontecendo e, pior, o que pode acontecer.
Não apenas notícias falsas, mas a própria velocidade da tecnologia e da transformação
social nos torna receosos quanto ao bom funcionamento do sistema, ainda somos
resistentes às mudanças, o que se diga de passagem não é nenhum pecado, afinal
levamos tempo para chegar onde chegamos, diferente de outros tempos em que as
eras eram mais duradouras, hoje os impactos da tecnologia podem provocar grandes
mudanças de um dia para o outro.
O direito é um fenômeno social e não escapa dessas mudanças, porém elas não são
capazes de ultrapassar os princípios e regras fundamentais que baseia todo nosso
sistema, num grau dificílimo de transformação, onde se consubstancia o tal do Estado
Democrático de Direito, segundo o qual, os direitos garantidos pela Constituição são
os instrumentos limitadores dos excessos e abusos de poderes, segundo o qual
apenas leis aprovadas segundo a regra prevista podem tornar um ato como crime,
segundo o qual, seremos julgados por um Juiz habilitado e apto que viabilizará nosso
pleno exercício ao direito defesa, segundo o qual, a saúde, a educação, e uma
condição mínima de dignidade humana deverá ser garantida a todos.
Não há exceções, existem regras, existe o caminho a ser trilhado pelo Poder Judiciário,
pelo Poder Legislativo e pelo Poder Executivo. Conhecer esse caminho nos dá
segurança, nos fortalece a acreditar que para todos os problemas, haverá algum tipo
de solução. Nos regimes de exceção, não temos segurança alguma, um dia você é o
caçador, no outro, a caça.
À nós advogados, cabe a defesa dessas instituições, nos cabe assegurar aos nossos
clientes e não só, todos os seres de nossa convivência, de que este regime funciona
desde 1988, que entre as perdas e os ganhos, nos equilibramos. É preciso conhecer
muito bem a lei para poder duvidar dela, e poderemos se o caso for, pô-la em
discussão. Nos tornamos advogados aprendendo que a lei garante uma luta justa,
independente do lado que você esteja.
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Quais recomendações você daria a quem deseja começar a correr?
Importante procurar uma assessoria esportiva. O acompanhamento de um profissional
vai te ajudar a atingir os seus objetivos e a melhorar a sua corrida. Converse com o
instrutor e informe as suas pretensões, seja perder peso, melhorar seu
condicionamento físico, melhorar sua performance ou qualquer outra finalidade. As
assessorias possuem grupos de corrida que ajudam a motivar e integrar os praticantes
de corrida.

Quais são as melhores superfícies para praticar a corrida e quais devem ser
evitadas?
Existem várias superfícies. Neste momento eu prefiro correr no asfalto. Mas existem
estudos que mostram que correr na terra reduz o impacto nos joelhos e nas
articulações. Os quenianos têm dominado os grandes eventos de corrida ao redor do
mundo e eles treinam bastante em superfície de terra. Outros atletas adoram
montanhas. Outros optam por correr em esteira. Sendo assim, vai muito da preferência
de cada um e da sua experiência com a corrida. Para iniciantes, recomendo começar no
asfalto ou na terra.

O que é necessário para prevenir dores e lesões que podem surgir decorrentes da
atividade?
É muito importante fortalecer a musculatura para quem pretende praticar corrida, seja o
iniciante ou o profissional. Conhecer a sua corrida e o que você precisa fortalecer,
certamente vai contribuir para evitar dores e lesões. Procure um fisioterapeuta. Realize
uma avaliação da sua corrida (biomecânica de corrida). Fazer alongamentos e exercícios
de mobilidade também ajudam muito na prevenção de lesões. Ah, e comece devagar, vá
aumentando a velocidade gradativamente. 18
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Recordista brasileiro e sul-americano. 



O que consumir antes, durante e após os treinos ou provas de corrida?
Existem inúmeros produtos comerciais para pré-treino, intra treino e pós treino. No meu
caso, eu costumo comer banana, mel e granola como pré-treino. Levo comigo gel de
carboidrato, bananinha, mel e/ou rapadura para consumir durante o treino ou prova.
Estes são açúcares/carboidratos de fácil e rápida absorção pelo organismo, mantendo o
corpo com energia até o fim. Se você não tem o costume de comer durante a corrida,
saiba que isto também é treinável. Caso você queira correr distâncias mais longas, como
a meia maratona (21km) ou a maratona (42km), o seu corpo precisará de energia até o
fim. No pós treino eu costumo ingerir água de coco, suco de laranja ou de uva, além de
uma suplementação para repor eletrólitos (sais) que você perde naturalmente pela
transpiração. Outro fator importante é a hidratação. No meu caso, eu tenho consumido
em média, 3 litros de líquido (água/água de coco/suco) em cada maratona. Consulte
seu/sua nutricionista para entender a melhor recomendação de alimentação e
hidratação para sua necessidade.

Qual a sua recomendação de tênis para corrida?
Existem várias marcas e modelos para diferentes distâncias e tipos de pés, e também
para todos os bolsos $$$. Mas antes de investir em um tênis caro, é importante realizar
uma avaliação biomecânica da sua corrida, para conhecer melhor a sua pisada e a partir
daí escolher os modelos de tênis mais adequados à você e à sua necessidade. Procure
um fisioterapeuta, faça a sua avaliação e boa corrida.

Alguma recomendação adicional?
Eu gosto de correr sem ouvir música, para me conectar com as pessoas e ouvir o que
está acontecendo ao meu redor. É correndo que encontro soluções para a maioria dos
“meus problemas”. A corrida é uma excelente terapia. A corrida é uma ferramenta de
transformação. Você se supera cada vez que a pratica. Pode parecer bobagem, mas você
se torna uma pessoa melhor quando corre. O seu cérebro começa a colecionar vitórias
diárias e isto exerce um fator muito positivo no seu humor e nas suas atitudes. Tudo ao
seu redor melhora. Crie o hábito de acordar cedo e correr. Se não conseguir praticar
pela manhã, vá no horário que for melhor para você. Mas crie este hábito e tenha
disciplina. Você irá se surpreender com os resultados.

Boas corridas e acima de tudo, divirta-se!!!

Comissão de Esportes 
Vitor de Lião  - Presidente
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Quinta-feira (03/11), o prefeito de Americana, Chico Sardelli,
deu posse ao Comitê Municipal AMERICANA PRO 60+. 



F I Q U E  L I G A D O
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O Colégio de Presidentes da Subseção de Americana  se
reuniu na sexta-feira (04/11) para discutir assuntos

relacionados ao judiciário local





F I Q U E  L I G A D O
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No dia 04/11,  sexta-feira,  no Auditório da Subseção de
Americana, ocorreu a entrega do certificado do curso de

especialização em Direito Previdenciário.



F I Q U E  L I G A D O
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ASSESSORIA COMPLETA PARA OS SEUS
INVESTIMENTOS E SEM CUSTOS!

TREINAMENTOS COM DESCONTO!

BENEFÍCIOS BTG+

Assessoria  de investimentos sob medida para seus
objetivos e para o seu perfil.

Acesso a todos os treinamentos disponíveis pela
Winvest, com 30% de desconto.

Conta corrente para PJ sem taxas, sem anuidade e PIX
ilimitado. Cartão Black (Sujeito a análise de crédito).

WINVEST + WISE | BTG
PARCERIA OABPARCERIA OAB

Agora você tem um novo parceiro para 
suas finanças e seus investimentos!

Contate a unidade de Americana;
(19) 98822-5089 - Wagner
Praça da Bandeira, 22 - Jardim Girassol



F I Q U E  L I G A D O
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Cerimônia de entronização do retrato de Rafael de Castro
Garcia, gestão 2019-2021, na galeria de presidentes da

Subseção de Americana
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No dia 08/11/22, a Comissão do Direito das Pessoas com
Deficiência e Acessibilidade da OAB de Americana, representada
pelas advogadas Dra. Luciana Rezende Leite e Dra. Rebeca
Mendonça Erdmann de Almeida, participou de uma roda de
conversa no CRAS São Jerônimo com familiares de Pessoas com
Deficiência





F I Q U E  L I G A D O
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A Ordem dos Advogados do Brasil comemora seu 92º
aniversário de criação hoje (18), “data histórica para os

advogados e cidadãos que recebem da Ordem a dedicação na
luta pela liberdade e respeito aos princípios republicanos”.



F I Q U E  L I G A D O
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Diretoria realiza visita institucional a 2ª Vara 
do Trabalho de Americana/SP.



RUA DAS ACÁCIAS, 43, JARDIM SÃO PAULO - AMERICANA 
 

 WHATSAPP (19) 99173-5879
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O TÁBULA CHEGOU
PARA MODERNIZAR E
TRAZER ATÉ VOCÊ UMA
EXPERIÊNCIA ÚNICA.

https://www.google.com/search?q=tabula+restaurante&ei=ep0QY_GHDsvf1sQPyfC3oAM&ved=0ahUKEwjxrKm3xPP5AhXLr5UCHUn4DTQQ4dUDCA4&uact=5&oq=tabula+restaurante&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyCwguEIAEEMcBEK8BMgYIABAeEBYyBggAEB4QFjIICAAQHhAWEAoyBggAEB4QFjIGCAAQHhAWMgYIABAeEBYyBggAEB4QFjIGCAAQHhAWMgYIABAeEBY6CwgAEIAEELEDEIMBOhEILhCABBCxAxCDARDHARDRAzoICC4QsQMQgwE6BAgAEEM6BwguENQCEEM6CAgAEIAEELEDOgoIABCxAxCDARBDOgUIABCABDoKCC4QsQMQgwEQQzoHCAAQsQMQQzoLCC4QgAQQsQMQgwE6DgguEIAEELEDEIMBENQCOgcIABCABBAKOgUILhCABDoECAAQCjoECC4QCkoECEEYAEoECEYYAFAAWN8eYIkgaABwAXgAgAGDAYgBig-SAQQxLjE3mAEAoAEBwAEB&sclient=gws-wiz#
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UTILIZAÇÃO DE EMPRESA DE CONSULTORIA. ASSESSORIA.
PRESENTES REQUISITOS PARA SUSPENSÃO PREVENTIVA.

Sessão Extraordinária





No dia 23 de novembro, aconteceu a solenidade de entrega de carteiras a 8
novos colegas, que prestaram o compromisso legal para recebimento da tão
sonhada carteira, além de seus familiares, prestigiando tão relevante
momento. Compuseram a mesa o presidente, Melford Vaughn Neto, o vice-
presidente, Fabiano de Camargo Neves, o secretário-geral, Cléber Renato de
Oliveira, a secretária-adjunta Clóris Rosimeire Marcello Vital, a Tesoureira
Talma de Lucena Santos além da presidente da Comissão da Jovem
Advocacia, Bruna Oliveira.

Parabéns aos novos advogados!
Amanda Floriano Zacarias Rodrigues
Caique Elias Irajaya Lobo Peresi
Daiane Cristina Varela Vacari
Felipe Cavalheiro Comelato
Frederico Boldrin Ferraciolli
Gabriela Gabaldi Ferreira
Iago Stefani Oliveira
Julia Emilly da Silva Falcão

F I Q U E  L I G A D O
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Solenidade de Entrega de Carteiras é realizada no
auditório da Subseção.
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(19) 3467-3000 (19) 3467-3455

R. Maranhão, 2700 Balneário Salto Grande - Americana - SP

NÓS REALIZAMOS
Está esperando o que para investir em você? Nos seus sonhos?
Entre em contato conosco e conheça nossos empreendimentos.

F I Q U E  L I G A D O
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A Diretoria da 48ª Subseção reuniu-se com a Comissão da
Caasp, presidida por Rita de Cassia Pereira Simon, na tarde da

sexta-feira (25/11/2022).

https://wa.me/551934673000
https://wa.me/551934673000
https://wa.me/551934673000


 

A OAB Americana participará da 3ª edição da campanha
de Natal para a arrecadação de presentes às crianças
contempladas pelo Projeto Ester e também por
integrantes de comunidades carentes locais.
 
Para ajudar na campanha, você deverá selecionar o
cartão de uma(s) criança(s) que queira presentear, através
das seguintes opções: pelo telefone (19) 3461-5181 ramal 4,
com a colaboradora Vanessa; pelo e-mail
americana@oabsp.org.br ou pessoalmente, na Casa da
Advocacia e Cidadania. 
 
Os presentes devem ser entregues até o dia 15 de
dezembro.
 
Desde já, agradecemos a sua participação e o seu apoio
nesta ação social e, juntos, compartilharemos da alegria e
do sorriso dessas crianças e de seus familiares.

C A M P A N H A
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CAMPANHA NATAL SOLIDÁRIO 
 VAMOS FAZER UMA CRIANÇA SORRIR!



C A M P A N H A
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CAMPANHA NATAL SOLIDÁRIO - VAMOS FAZER UMA
CRIANÇA SORRIR!



C O M I S S Ã O  E M  A Ç Ã O
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A Comissão da Igualdade Racial, presidida por Eduardo Teixeira, 
 realizou no dia 28 de Novembro a palestra Combate ao Racismo
com os palestrantes Cláudia Monteiro da Rocha Ramos,
representante da UNEGRO de Americana e Jalmir Paiva, 
 Bacharelado em Direito.

A Comissão agradece aos advogados e estagiários que
prestigiaram o evento e aproveita para informar que a Comissão
está à disposição e aceita sugestão de temas e palestrantes para
os próximos eventos



09/12 - 26ª Entrega do prêmio de Direitos Humanos
Dr. "Archimedes Gomes da Nóbrega"
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Acesse nosso 

site e acompanhe

todas as nossas

ações

 

Siga-nos:Siga-nos:

oabamericana

OAB Americana

http://oabamericana.org.br/


